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クラブ方針　

～堀田信一長期計画・友好クラブ委員長～

トルコ地震への義援金募金箱を回します。トルコ大使館を通じ寄付しますので、ご協力お願いします。

トルコ大地震会員の皆様の御厚意により42,781円もの義捐を頂き、有難うございました。トルコ大使館を通して

送金致します。尚、11日夢の平スキーフェスティバルでは28,111円、12日ドン・キホーテ並びにシマヤでは

125,311円集まり、合計196,203円となりました。

★開会点鐘 ★ロータリーソング『日も風も星も』　

★来賓・ゲスト紹介・・・氷見中央ロータリークラブ　カウンセラー岸田　毅　様

　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　米山奨学生 賈 子卿　様

　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　砺波ローターアクト　幹事　礪波　栄吏也　様

★会長の時間　　～小竹正記会長～

　暖かい日が続き、残雪がなくなってしまいましたね。コロナも沈静化し、5月には五類に格下げとなり、3月13日からは「卒業式」の関係でマスク

の着用も「個人判断」で良くなるようです。コロナは無くなりませんが、まさに潮目が変わり、この連休も観光地各所で観光客がどっと押し寄せて

いたようです。昨日は市内2か所でトルコ協会とロータリー共同で募金活動をしました。急な動員にもかかわらず参加していただいた会員の皆様

有難うございました。おかげさまで想定以上の募金を集めることが出来ました。また砺波ロータリーの例会も、来月の職場訪問を小矢部ゴールド

ウイン本社見学にすることを皮切りに、徐々に過去の例会並みにして行きたいと思っております。また、残念なお知らせですが、12年半在籍して

いただいた山田会員の退会の挨拶があります。また米山奨学生のカ・シキョウさんの卓話があります。よろしくお願いします。明日はバレンタイン

デーです。私の勤務先で昨日、女性代表から義理チョコを貰ったのですが。もらい物に文句は言えませんが、十数名の女性全員の気持ちとして

いただいたチョコはどう見ても1000円にも満たない代物でした。ホワイトデーには一人当たり最低千円ほどのお返しを考えておりますので、笑顔

で「有難う」とは言ったものの、高くつく、もらい物になりました。(笑)

★ビジター紹介　　　　　・本日のビジター・・・無し

★幹事報告　　～石﨑弘毅幹事～

①1/23の例会時にお伝えし、一斉メールを行いました金沢香林坊RC創立35周年記念事業・王将戦金沢対局イチオシ「勝負メシ！」投票結果報

告メールが届き、2/9に一斉メール配信を行いました。②第15回ベルギー短期交換派遣学生の追加募集が届きました。希望者はお申し出ください。

③トルコ地震の募金活動に参加して頂きました皆様、有難うございました。

次回例会は2月20日（月）3RC合同例会です。　TONAMI翔凛館で18時より行います。また、例会前に第3回臨時理事会

を開催します。時間はメールでお伝えします。

★退会者挨拶・バナー贈呈・・・山田由理枝君

12年半在籍させて頂き、会員手帳は肌身離さず持ち歩いています。105歳の義父の介護と仕事の両立を悔いなく

行う為、残念ですが退会する事にしました。

★委員会報告
・第2回クラブ職業奉仕委員長会議（2/11開催）出席報告 ～金木春男職業奉仕委員長～

各クラブの職業奉仕の取り組みとして、ポールハリスの動画を例会前に流しているクラブもあるようです。

・職場訪問例会（3/20（月）開催）案内 ～金木春男職業奉仕委員長～

今回2班（午前と午後）編成で職場見学を株式会社ゴールドウィンで行う事になりました。出欠のお返事は2/27（月）までにお願いします。

・第35回全国ローターアクト研修会登録のご案内 ～余西一広ローターアクト委員長～

3/25，26と開催される全国ローターアクト研修会、登録料￥15000-、懇親会登録料￥5000-です。ご協力をお願いします。

礪波ローターアクト幹事より「25日（土）、26日（日）開催ですが、両日とも昼食は各自お願いします。サブプログラムは9コースと記載しました

が、実際は7コースになっており、第3希望までお書き頂き、20日（月）までに提出願います。

・第1回次期地区チーム研修セミナー・懇親会（2/12開催）出席報告　～横川達乃次期地区ローターアクト委員長～

ロータリーの友2月号読みどころ・・・余西一広親睦活動副委員長

来週、2月23日はロータリー創立記念日です。ポールハリスの志、想いに馳せて今一度自分自身、自問自答いたしましょう。①AFP通信

フォトグラファーの千葉さんの「１枚の写真を前に人々は何を感じ、考えるか」⇒報道写真家としていわゆる戦場カメラマンとして己の命

を顧みずに、撮り続けている。今回掲載されている写真をみて、我々日本人は平和ボケしているので、最近の迷惑動画を発信している

若者達にも、他人ごとではなくわが身のこととして相手の立場になり思いやり人の痛みを感じてほしいと改めて思いました。②RI会長エレクトであ

るマッキナリー氏が2023-24年度度会長テーマ「世界に希望を生み出そう」を発表⇒講演の中で、過去１年間世界各地でポリオ症例が再発して

おり、ロータリー会員がポリオ根絶活動をリードすることが重要になっており、「ポリオのない世界」を実現するために各クラブに改めて緊急感を促

すようにと。

WEEKLY REPORT

  【2/13の例会プログラム】米山奨学生卓話： 賈 子卿　様

ロータリーを楽しもう！　いつでも夢を！　いつでも微笑みを！

Enjoy　Rotary！　Always　dream!  Let's smile anytime!

〒939-1332　富山県砺波市永福町6-28　砺波商工会館3F

                  ☎0763-32-2610　📠0763-32-6478



★出席報告 ～川場享親睦活動委員～ 　本日の出席率　　　　38/46　82.61％　　　　　　　　

 　前々回の修正出席率　　 39/47  　  82.98％

★卓話の時間　　氷見中央RC カウンセラー 岸田 毅 様 「賈 子卿さんは現在、富山国際大学4年生です。」

卓話者：米山奨学生 賈 子卿 様　皆さん、こんにちは。私は氷見中央ロータリークラブでお世話になっている中国人の留学生

賈子卿と申します。私は中国の河南省鄭州市の出身です。2019年交換留学生として富山に来ました。2020年に帰るところで、中国

国内でコロナが発生して、帰国せず、日本で待機しました。もう一度、2＋2という留学プログラムでまた富山国際大学に戻りました。

今は4年生です。私は今年の4月に富山大学の大学院に進学する予定です。富山国際大学では観光を専攻しました、富山大学で国

際関係論について研究したいです。私は3人家族ですが、母には7人の兄弟、10人以上のいとこがいます。皆と仲良くよく連絡します。

私の趣味は音楽を聞くことと写真を撮ることです。ご覧ください。これは私のとった写真です。私のこだわりは、壮観な景色より、身近な

美しい景色を見つけ、撮影することです。続いて、私の故郷―河南省を紹介いたします。「河南省」は中国の文化や文明等に深い関係

があります。皆さんは、古代中国の儒教の孔子を知っていますか？この方です。孔子の出身地は河南省です。これは洛陽です。これは開封です。

それでは、河南省に関する動画をご覧ください。紹介専用ではないですが、景色をご覧ください。これは歌です。作者は中国北宋時代の有名人蘇

軾です。少し外れていますので、話題に戻りましょう。私は鄭州市で育ちました。鄭州市は河南省の省都です。京津冀首都圏と珠江デルタを結ぶ

南北陸上交通路と、黄海北部の港湾と中国西北部を結ぶ東西陸上交通路が交わる交通の結節点となっており、中国における道路・鉄道の一番

重要な交差点です。鄭州市の代表的な観光地は、少林寺です。そして、私達の特有の食べ物はふーらーたんという黒こしょうがいっぱい入った辛

いスープです。続いて、私は留学を通して、自分の成長について話したいと思います。まずは、Enjoy Lonely、前向きに困難に向き合うことです。私

は交換留学生の時、よく友達と一緒に行動していました。友達と一緒にいる時も楽しかったですが、自分はやりたいこともできなかったし、友達はい

ないと自分一人では不安で、いろいろなことができなかったです。例えば、私は日本に来る前には料理はできなかったです。日本に来ても、友達が

料理できるので、よく友達の家でご飯を食べました。その結果、自分の料理の腕前は全然上達していません。新型コロナウイルスが発生後、友達

が帰国して、私は一人になりました。とても不安でした。が、その不安の気持ちの中で、自分はずっと現実問題から逃げていることが分かりました。

「じゃ、逃げないで、この問題に向き合おう」と思い、YouTubeで料理動画を見て料理を作ったり、お母さんにも部屋の整理などを聞いたり、知らず

知らずのうちに自分は成長できました。できたと思ってます。今まだその時の生活を振り返れば、辛かったですがその辛さの中でこそ自分を成長

させられました。また、私は勉強になったのはステレオタイプにこだわらず、他国文化を理解し尊重することです。私は日本人の学生、他の国から

来た留学生と出会い、学びました。私は中国語を勉強している女子大学生とペアになってお互いに言葉を勉強しました。彼女は中国に留学したこ

とがあり、私も日本で留学しています。お互いに相手の文化を知っています。私たちはよくお互いに感想を交換しています。その中で、私たちは交

流がとても大切なことだと感じました。国と国の文化が違うため人々の考えも違います。でも、自分の国の見方を持って他国の人と接したら、いろ

いろな誤解や偏見が生まれます。また、私はネパールの留学生と出会って自分の考え方が変わりました。私はこの留学生と出会うまでは、ネパ

ールは、貧しい国だというマイナスな印象を持っていました。しかし、彼女と仲良くなって彼女が英語、インド語、日本語、ネパール語が流暢にしゃ

べれることが分かって驚きました。「なんでこんないっぱい言語がしゃべれるの？」と聞いたら、「インドと近いから、外国のドラマの字幕にネパール

語はなく、英語がついているから」等育った環境のおかげでいろいろな言葉が使えるようになったそうです。私は彼女と出会い自分がいつも持って

いるステレオタイプが変わりました。経済力の弱い国でも私達の知らない魅力があります。単にステレオタイプで目の前にいる外国人を判断する

ことはとても失礼なことだと勉強になりました。三つ目、ロータリーを通して、大人の世界の経験を積みました。ロータリーの奨学生になり約一年経

ってしまいました。長かったようで短かったです。この一年間で、私が感じたのは、自分の予想の厳しさと違い、深い考えを持っている大人です。

ここで、私はこの半年間世話になった岸田さんに感謝の気持ちを伝いたいと思います。私の日本語はまだまだですから、たまに岸田さんのいうこと

がうまく理解できないですが、岸田さんは私にいろいろな日本語を説明して頂きました。また、発表の原稿を作るために、いろいろなところに連れて

行ってくださいました。大変お世話になりました。残りの時間もよろしくお願いいたします。最後となります、私は元前のカウンセラーの圓山二郎さん

に感謝の気持ちを伝えたいと思います。実は、今日は圓山さんの誕生日ですが、7月に、圓山さんはコロナにかかりお亡くなりになりました。私は

とても驚きました。圓山さんのことがちゃんと分かっていなかったので、驚き以上の気持ちが出ってこなかったです。しかし、先日、私と同じロータリ

ークラブの中国人の先輩の圓山さんを偲ぶ文章を読みました。その文章の中に、誰も手伝ってくれなかった時、圓山さんが手伝ってくださったこと

が書かれていました。また、圓山さんとの出会い、友情等の話がありました。私はそれを読んで、圓山さんとの思い出が出ました。とても感動しまし

た。本当に圓山さんにお世話になりました。本当にありがとうございました！今年4月から富山大学大学院での勉強が始まります。新しいチャレンジ

や成長できることがたくさんあると思います。正直に言えば、不安な気持ちでいっぱいです。

私は大学院でも頑張りたいです！そしてよりいい自分の成長を期待しています！自分はま

だまだ未熟です。考えも単純かもしれません。でも今後ともよろしくお願いいたします。

ご清聴ありがとうございました！

2月20日（月）本日の例会

3RC合同例会


